



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Abajo del millón unidades, expectativa de venta del mercado doméstico en México

En el reciente Foro Automotor de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), se dio a conocer que la industria automotriz global producirá 75 millones de unidades este año contra los 85 millones que se habían determinado antes de la pandemia. Así mismo, se mencionó que el mercado de los Estados Unidos se está recuperando rápidamente y que las ventas en 2020, rondarán las 14 millones de unidades. En cuanto a México, los automóviles usados, ilegalmente importados, están afectando la industria de manera importante. “La ausencia a un paquete de estímulo fiscal, nos coloca como a Argentina o Perú. La expectativa para México es de 940 mil unidades para el cierre del 2020, contra las 1.3 millones de coches vendidos en el 2019”, así lo afirmó Guido Vildoza, Senior Manager de la firma IHS Markit. Para el 2021, se espera una venta de un millón cuarenta mil unidades, lejos aún de una posible recuperación, la cual, se espera para el 2023.

El segmento de autos compactos y subcompactos han sido los más golpeados, mientras que el segmento de las SUV compactas, será el de más amplio crecimiento para el año que viene.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

AMDA: que distribución automotriz sea actividad esencial si hay rebrote COVID-19

La industria automotriz es importante para la economía mexicana, por lo que es necesario que se le considere



como una actividad esencial en caso de un rebrote de Covid-19, para que no vuelva a detener sus operaciones, señaló Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Durante el Foro Automotor 2020, que por primera vez se llevó a cabo de forma virtual, el directivo mencionó que las agencias han mantenido un esfuerzo constante para operar, aún con las afectaciones que les dejó el freno de estar cerradas por más de tres meses a consecuencia de la Jornada de Sana Distancia para evitar la rápida propagación del coronavirus. Rosales Zárate indicó que deben estar preparados para que en el caso de que en México se dé una segunda ola de contagios, aun cuando no ha terminado la primera ola, las agencias de distribución puedan mantener la operación a través de canales remotos, es decir, el e-commerce, canal de ventas que, dijo, “les ha funcionado muy bien”.

El Papa Francisco se transporta en Toyota Mirai con tren motriz a hidrógeno

La Conferencia de Obispos Católicos de Japón, CBCJ, donó un vehículo modelo Mirai de Toyota (cuyo tren motriz opera mediante hidrógeno) al Papa Francisco, quien lo recibió en la sede religiosa en Ciudad Vaticano. Mirai (cuyo nombre significa “futuro” en japonés) es el primer automotor a hidrógeno producido en serie, mismo que fue introducido al mercado en 2014, como parte de la estrategia de negocios del consorcio japonés a nivel global, orientada a la electrificación de sus procesos y desarrollos vehiculares.





INFORMACIÓN GENERAL

Rebote, mayor riesgo para actividades económicas-SHCP

Pese a que se han recuperado algunos empleos de sectores como el de la construcción, el mayor riesgo que enfrentan las actividades económicas del País es un rebote de contagios por COVID-19, advirtió la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "El énfasis se tiene que seguir poniendo en la contención de la pandemia. Los hechos recientes que hemos visto en las últimas semanas de rebotes, fundamentalmente en Europa y en Nueva York son claramente preocupantes y nos hacen a nosotros ver que tenemos que ser muy cuidadosos.

Advierte Ssa reapertura rápida en estados con rebote

Algunas de las entidades que registran un repunte de casos de Covid han tenido una apertura acelerada, alertó Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. Ayer, la Secretaría de Salud reportó que Aguascalientes, Coahuila, Chihuahua, Durango, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas tienen datos claros de rebote. En conferencia, señaló que en ciertos estados han ocurrido congregaciones masivas, fiestas, apertura de bares, festivales. Incluso, dijo, hubo una boda con más de mil asistentes, de los que 125 resultaron contagiados.

Registra Ssa 86 mil 338 muertes acumuladas por Covid

La Secretaría de Salud informó que hay 171 muertes más por COVID-19 en México, con lo que suman 86 mil 338. Además, reportó que hay 854 mil 926 casos confirmados, 3 mil 699 más que ayer. José Luis Alomía, director de Epidemiología, explicó hoy que además de las defunciones confirmadas, se registran 399 clasificadas como sospechosas y a la espera del resultado de laboratorio. También, detalló, hay 10 mil 344 decesos sospechosos sin muestra de laboratorio y 4 mil 15 con muestra, pero sin posibilidad de resultado por fallas en el proceso.

Estados que regresen a rojo por COVID-19 volverían a medidas de confinamiento: Ssa

Ante la posibilidad de un rebote de COVID-19 en México, el director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, Ruy López Ridaura, advirtió que es posible que algunos estados puedan volver al confinamiento en caso de que nuevamente estén en rojo en el semáforo epidemiológico. Tras ser consultado ante los posibles efectos en México por los nuevos contagios de la pandemia en Europa, el especialista sostuvo durante la conferencia de prensa en Palacio Nacional que se analizará la evolución de las entidades para ver cuáles serán las medidas.

Jalisco

Prevén 75% de pérdidas en el sector turístico de Guadalajara

Antes de la emergencia sanitaria por el coronavirus, Guadalajara era visitada por 12 millones de personas al año, lo que dejaba una derrama económica de más de 688 millones de pesos; este año se estima que la pérdida económica será del 75 por ciento.

RECOMENDACIÓN

Ante el inicio de rebotes en algunas entidades, extrema las medidas sanitarias para evitar que se vuelva al semáforo rojo y confinamiento obligatorio.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA